



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

17/08/2024

LEGISLATIVO

Proyecto de dictamen de reforma judicial estaría circulando en las próximas horas, aseguró Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, suspendió ayer la reunión que estaba citada para aprobar la reforma en torno a la Guardia Nacional, por lo que fue reagendada para la próxima semana. Por otra parte, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, expresó que el proyecto de dictamen de reforma al Poder Judicial podría estar circulando en las próximas horas para su análisis.

https://drive.google.com/file/d/1iS4_u59nG41W385L77RpbazLWXjta0h9/view